

Bouriane Solidarité devient Initiatives Emplois

Publié le 13/07/2015 à 03:47, Mis à jour le 13/07/2015 à 07:43

Emploi - Association



Bouriane Solidarité devient Initiatives Emplois

L'assemblée générale extraordinaire de Bouriane Solidarité eut lieu à la maison commune de **Gourdon**. Le rapport moral de Loïc Caraës énonça une excellente année 2014, comprenant de nouveaux partenaires et une évolution marquante de l'activité. Il annonça une surprise de taille, le changement de nom de l'association. Bouriane Solidarité devient donc : Initiatives Emplois, créateur d'emplois solidaires. Le rapport d'activité et a été successivement énoncé suivant sa compétence par Élisabeth Sern, Fabienne Gabet, Isabelle Tocaven et Pascal Pavan. Ce rapport décrit les temps forts, le développement économique par l'action Zest avec 13 clients fidélisés et 1 700 h de travail sur le second semestre dans le secteur de l'hôtellerie-restauration ; une montée en compétences de l'accompagnement et du lien social ; des animations collectives sur le thème de la diététique, animations organisées par Isabelle Tocaven pour les salariés de Bouriane Solidarité et d'Optim'Services et un partenariat avec la MCEF. L'association a pu mettre à disposition 157 personnes en difficulté et ont été oeuvrées 30 150 heures de travail au bénéfice des personnes.

Le rapport financier, par Élisabeth Sern fait état de plus de 557 000 € de chiffre d'affaires, avec un autofinancement de 85 %. L'association réalise un résultat excédentaire.

Citons l'impact économique de l'association : 1 € investi par la collectivité dans l'association intermédiaire génère 2,32 € sur le territoire. Le rapport d'orientation a été expliqué par Fabienne Gabet et Pascal Pavan, le budget prévisionnel par Élisabeth Serin et le rapport et affectation du résultat par Loïc Caraës.